

CORONAVIRUS COVID-19

Se dió apertura al Hospital Covid-19 en Jamundí



Esta es una alternativa para atender de manera prioritaria y totalmente aislada a los pacientes contagiados con el coronavirus en sur del Valle

CARACOL RADIO CALI

18/06/2020 - 14:53 COT

En la mañana del jueves 18 de junio, se inauguró el Hospital Covid-19 en Jamundí. **Esta infraestructura es una alternativa para atender de manera prioritaria y totalmente aislada** a los pacientes contagiados con el coronavirus en el municipio.

Este proyecto se desarrolló en tres fases **para contar finalmente con una disponibilidad de 100 camas para contagiados con Covid-19** y 55 más para atender a personas con otras patologías.

"Lo primero que hicimos fue dividir el hospital en dos, **en una parte se atendía a los pacientes con sintomatología de coronavirus, y la otra trataba las consultas generales,**" explicó Andrés Felipe Ramirez, alcalde de Jamundí.

El mandatario local, aseguró que si bien es una muy buena noticia la preparación ante un posible pico alto de contagio del virus, **la responsabilidad recae en la población para ejercer el autocuidado, evitando así su propagación.**

Por su parte la directora del Hospital Piloto del municipio, Jennifer Rivera, declaró que este **nuevo centro asistencial cuenta con el talento humano capacitado y los equipos biomédicos y elementos de protección personal,** para quienes ingresen al lugar.

- **Gobernadora del Valle se declara dispuesta a atender a los entes de control**
- **Estudiantes de la Universidad del Valle hacen huelga de hambre**
- **Los retos y expectativas de la nueva secretaria de Infraestructura de Cali**

"Continuamos por debajo del número de casos esperados, lo que ha hecho que sigamos avanzando en nuestro modo de actuar. **Sabemos que a medida que se haga la reapertura del sector económico es posible que aumenten las cifras, por eso nos estamos preparando**", añadió la directora.

Finalmente, la gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán, aprovechó el evento, para hacer un llamado a la convivencia con el Covid-19.

"He venido promoviendo a la etapa del '**ConviCovid**', **tenemos que convivir con el coronavirus, conservando y acatando todas las medidas de bioseguridad que nos han impartido las autoridades de salud,** pero no podemos dejar de hacer este tipo de reuniones", puntualizó la mandataria.